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報　　告　　書
平成２８年７月１４日(木) １９時３０分

 友生地区住民自治協議会 開 催 場 所  友生地区市民センター

　　　　が少なくなることは他地区の内容がわかりずらくなりませんか？

出 席 議 員
 田中　覚、田山　宏弥、安本　美栄子、岩田　佐俊

記録者  田中　覚

名

【主な意見・提言等】

【提言】自治協に空き家の調査依頼が以前あった。その後の状況は？

【対応】地元への情報提供の方法を確認します。

【提言】新消防署への取り付け道路は現在どうなっていますか？

【対応】現在旧イナックスの倉庫を解体中です。

【提言】議案第１１４号、委員会の定数を減らして問題はありませんか？また、自治協の代表者

【対応】議論のあったところです。次期算定の際に提言します。

【対応】委員会の審議内容、審議方法を報告します。

【提言】県道が３年位前につきましたが、川上ダムの進捗状況は？

【対応】進捗状況を報告します。

【提言】空き家対策の中で、草ボウボウになっている場合の対策は？

【対応】空き家条例の中にありますので、逐条解説を提出します。

【提言】地区は高齢化が進み、田んぼの法面（市道の法面）の草刈りの将来は？

【対応】地域包括金の使途の中で、市街地に関係のない草刈りは地区の個別課題として、

　　　　自治協に提言して欲しい。議会は応援をする。

【提言】議会改革について、特に定数や報酬、または日常活動はどのようになっていますか？

【対応】議会改革委員会と言う組織があります。議事録を提出します。

【提言】地域包括交付金の計算に人口割の比率が高すぎませんか？

　　　 平成２８年度議会報告会
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【提言】地域に金網のあることは実はおかしい。獣害対策、特に鹿の対策について聞きたい。

【対応】サルは大きな籠で一括捕獲をしています。シカについての対応策を調査します。

【提言】８月２４日に市長との懇談会がありました。要望事項などの報告が全くない。

【対応】報告するように伝えます。

平成２８年７月１９日

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。


